
まちづくり
*********************************************************************************

　　（回答:6月18日時点）

　担当課 （2024年6月回答）【6/17～6/21】企画調整課

　提案・意見 伊勢のまちづくり

　回答

伊勢市では、市民が伊勢のまちに誇りと愛着を持ち、夢と希望を抱いてい
きいき暮らし続けられるまちを目指し、各種施策を推進しています。
市民の皆さんが、「これからも住み続けたい」と感じられるまちづくりに向
けて、いただいたご意見を参考とさせていただくとともに、子ども・若者の
意見も聴取しながら、長期的な視点を持って取り組んでまいります。

観光に力を入れるのは良いことだと思いますが、もっと地元の住民が（特
に若い子たち）楽しく遊べる施没を増やしてほしい。
昔は映画館もボウリングもあったのに。
明和や松阪まで出ていくのは・・・。
とあるサイトで人口の減る町と紹介されていてショックでした。もっと地元
の人のことも考えて、住みやすい、楽しい町づくりをして下さい。
（伊勢市駅のまわり以外にも、五十鈴川駅付近も人は多いです。よろしく
お願いします)



交通
*********************************************************************************

　　（回答:6月20日時点）

　担当課

ご要望いただきました、伊勢市駅前の三重交通路線バスのバス停1番、2
番のりば付近へのベンチ設置につきましては、かねてより関係者と協議を
重ねてまいりましたが、現在のところ、設置が難しい状況となっておりま
す。
今後も、引き続き、協議をしてまいりますので、何卒ご理解をいただきます
ようお願いいたします。

交通政策課 （2024年6月回答）【6/17～6/21】

　提案・意見 伊勢市駅前バス停にベンチを

伊勢市駅前のバス停の、１番のりばや２番のりばのはたに、バスが来る
マデの間、ベンチがほしいです。待っている間のすわるのに、ほしいで
す。
ぜひとも、お願いします。
たのみます。

　回答


